

La preparación de una eficaz solicitud para DAPA requiere de muchas cosas, y contar con todos los documentos de apoyo que ayuden a presentar una solicitud sólida, es una de ellas. A continuación está una lista de verificación útil que usted puede usar al preparar su solicitud para DAPA.

## DAPA LISTA DE VERIFICACIÓN DE DOCUMENTOS

<ul> <li>Prueba de identidad (solo se necesita uno de los siguientes documentos)</li> <li>Pasaporte</li> <li>Tarjeta consular de identidad</li> <li>Documento de identidad estadounidense federal o estatal</li> <li>Certificado de nacimiento y traducción al inglés del certificado de nacimiento, así como documento de identidad con fotografía</li> </ul>	
2 fotografías de tipo pasaporte	Dichas fotos deberían ser 2 fotos de tipo pasaporte que se le hayan tomado contra un fondo blanco. Puede tomarse estas fotos con facilidad en farmacias locales tales como Walgreens o CVS.
Prueba de ciudadanía estadounidense o de estatus de residencia legal del niño/a Puede proveer una copia del certificado de nacimiento o de la tarjeta de residencia/tarjeta verde.	
Prueba de nacimiento del niño/a en, o antes de, 20 de noviembre de 2014  Para este requisito, el mejor documento de evidencia a usar es el certificado de nacimiento de su niño/a.	
Prueba de residencia en EE.UU. entre el 1 de enero de 2010 hasta el presente  Es importante que muestre tantas pruebas como sea posible y que evite los espacios grandes de tiempo. Los siguientes son ejemplos de documentos que usted puede proveer: registros escolares, registros médicos, talonarios de pago, declaraciones de impuestos, facturas de teléfono, factura de servicios, contrato de alquiler de apartamento, comprobantes de afiliación, registros dentales, extractos de cuentas bancarias, historiales laborales.	
Antecedentes penales (si aplica) Si alguna vez se le ha arrestado o condenado por un delito o por conducir bajo la influencia de drogas o alcohol, debería obtener copias de todos los expedientes.	

Si usted tiene antecedentes criminales, se le recomienda que consulte primero con un abogado migratorio para determinar si aún califica para solicitar DAPA. Puede comunicarse con VISANOW al **(855) 657-7778**.

## MANERAS EN QUE VISANOW Y NAIMA PUEDEN AYUDAR

NAIMA, una organización de confianza en la comunidad hispana, se ha asociado con VISANOW, un servicio de inmigración mundial, con el fin de proporcionar un servicio legal de confianza a la comunidad de DAPA.

Si el proceso de solicitud para DAPA suena desafiante, usted no está solo/a. Desde 1998, los abogados de VISANOW se han enfocado exclusivamente en asuntos de inmigración, incluyendo la Consideración de Acción Diferida, y están dispuestos a ayudarle.



Cientos de solicitantes para DAPA han confiado en el equipo de abogados migratorios con experiencia de VISANOW para que les ayuden a obtener la aprobación para DAPA. Nuestros abogados trabajarán con usted en la preparación de la más solida solicitud que sea posible.

La cuenta en línea de VISANOW facilita aún más la solicitud para DAPA al permitirle cargar documentos, comunicarse con sus abogados, y recibir actualizaciones de su estado... ¡completamente en línea!





En VISANOW, nos enorgullecemos del éxito que hemos obtenido en preparar toda clase de solicitudes migratorias. Tenemos tanta confianza en que le prepararemos el mejor caso para DAPA que le garantizamos a usted su aprobación. Le devolveremos sus honorarios legales si no se aprueba su solicitud

Si está interesado/a en conocer más sobre DAPA o los servicios de VISANOW, llámenos al **(855) 657-7778** o visítenos en nuestro sitio Web, **www.visanow.com/individual-family-services/deferred-action** para mayor información.

Para enterarse sobre la manera en que NAIMA mejora el avance de la comunidad mexicana, visite **www.naima-nfp.org**.

\* Esta es solamente una lista de documentos generales; sin embargo, es posible que situaciones individuales requieran documentos adicionales. NAIMA y VISANOW recomiendan la asociación estrecha con un abogado migratorio experto como la manera más segura y sin riesgos a la hora de solicitar DAPA.



